
「仕入業者打ち合わせ会」を開催しました 

（２０２３．６．２９）  

仕入業者の皆さまに来校していただき、全体会と店舗打ち合わせ会を実施しました。 

 

＜主な内容＞  

【全体会】 

 今年は各教室と全体会をオンラインでつなぎ、教室からも全体の会議に参加しました。 

１．教頭先生あいさつ 

２．代表取締役社長のあいさつ 

３．市岐商デパートの主旨を説明 

４．実施計画と仕入計画の説明 

 

【店舗打ち合わせ会】 

 緊張した面持ちで取引先と今後の取り組みについて熱心に話を聞きました。 

 １．売場主任あいさつ、名刺交換 

 ２．取扱商品について 

 ３．体験実習について 

 

 

 

 


